

**\*-CEREALES: Maíz: -3 euros. Cebada: -3 euros. Trigo: -3 euros.**

Los cereales siguen marcando signos negativos. A pesar de las incertidumbres y las volatilidades de los mercados globales por las tensiones geopolíticas actuales. Incierto el impacto de los acontecimientos actuales en los mercados de las materias primas.

En el ámbito internacional se registran tendencias decrecientes siguen presionadas a la baja, la presión de oferta por la cosecha hace que retrocedan el resto de cereales.

Instalada la apatía en los mercados cerealistas nacionales, de las pocas operaciones se hacen en puerto para garantizar los largos plazos y sí, en lo inmediato se recurre al nacional-local. Sin prisas de las fábricas por comprar, presente el descenso de consumos ganaderos, y sin prisas por vender tampoco los agricultores.

Como venimos diciendo desde hace semanas la oferta francesa muy vigorosa, que presenta precios muy competitivos sin exención de problemas logísticos. La oferta en puerto también es amplia y persistente de maíz, trigos y también cebada que a pesar de no estar excesivamente demandada sigue ahí.

Los cereales estadounidenses cayeron ayer bruscamente, antes de una semana ocupada con la publicación del tradicional informe mensual del USDA el jueves. La atención se centrará principalmente en el maíz y en el balance del balance estadounidense en un momento en el que se ha recogido el 34% de la cosecha. El porcentaje de cultivos en buenas o excelentes condiciones se mantiene en el 53%, lo que debería limitar el ajuste de rendimiento del USDA al final de la semana. En Brasil, CONAB pronostica una producción de maíz para 2023-24 de 119,40 millones de toneladas, un 12,5% menos que el año pasado, mientras que se espera que la producción de soja aumente un 7,4% a 162 millones de toneladas. Es probable que la competencia internacional siga siendo feroz, en particular con los orígenes estadounidenses, según Agritel.

**\*-ALFALFA.- Balas deshidratadas -10 y Granulado de alfalfa: -5 euros.**

Vuelven los signos negativos a las tablillas de los productos forrajeros, si bien hace unas semanas le tocó a la rama ahora nuevamente baja el transformado. Bajan 10 euros la presentación pacas y 5 euros el granulado. El comercio sigue la misma parsimonia y lentitud de semanas anteriores. Sin noticias de los clientes chinos de momento, el resto de clientes expectantes a las directrices que tomen los precios, los precios españoles no estaban alineados con otros competidores potenciales. Si bien es cierto que estas bajadas tampoco son garantías de mayores ventas.

En el campo dando ya los últimos coletazos a la campaña terminando el último corte que poco aumentará en calidades y producciones el resultado final. Será momento ahora de recapitular, ver los stocks existentes en las industrias, en algunos casos más de los deseados y comenzar a marcar las pautas de la siguiente. Presente la ya minoración de hectáreas de dicadas a los forrajes durante estos últimos años así mismo la escasez hídrica actual y que tendría que cambiar con las lluvias del invierno para poder plantear más siembras la siguiente campaña.

**\*-PORCINO: Baja 0,038 euros.**

Siguen las bajadas en las cotizaciones del porcino. La situación prácticamente o ha cambiado se mantiene una oferta justa, que va en aumento pero que sigue siendo adecuada para la actividad de sacrificio. Todos encuentran su sitio. Los pesos en movimientos constantes y estacionalmente en ascenso. Como ya comentábamos la semana anterior esta semana en calendario se presenta un festivo que no supondrá la pérdida de un día de sacrificio al uso ya que se va absorbiendo en el resto de días en algunos casos y en otro día de la semana en otros. Mismos patrones de movimiento en las tablillas de las plazas europeas de referencia, con lo cual la dificultad de alinear el precio de venta de la carne española se incrementa respecto de otros competidores a pesar de las bajadas sucesivas desde su inicio a finales de verano.

En mercado de la carne sigue tensionado, el mercado europeo mantiene una demanda lenta y lánguida. En la actualidad la exportación a terceros países fuera de Europa es casi inexistente.

En EEUU los precios toman tendencias negativas, los precios tradicionalmente en estas fechas se desploman. Confirmada la minoración de cerdas productoras, aunque las cifras que se mantendrán estos últimos meses del año se mantendrán como en años anteriores por estas fechas.

En el mercado bretón, este lunes 9 de octubre se registró una bajada de 0,9 céntimos para un precio que se situó en 1,994 euros. Los sacrificios de la semana pasada fueron de 349.658 cerdos, 16.590 cerdos menos que en 2022 durante la misma semana (-4,5%). El peso ha aumentado en 110 gramos hasta los 95,14 kg. En el resto de Europa, las dificultades en el comercio de carne han provocado en